

"El éxito de la próxima operación de Tesoros está totalmente asegurado"

Nuestra Hacienda

Son interesantes las declaraciones hechas por el excelentísimo señor ministro de Hacienda acerca de las características de la próxima operación del Tesoro y de las indiscutibles seguridades que ofrece dicha operación. Hace tres años, en primeros de octubre, tuvo lugar la inversión de capitales en obligaciones del Tesoro, tres por ciento, y ahora al cumplirse su vencimiento se plantea el problema de la consolidación o el reembolso. El ministro de Hacienda nos demuestra que no existe problema de reembolso, sino antes bien el de inversión por ser superior en mucho la demanda de fondos públicos. Esto nos da idea del estado de nuestra Hacienda Nacional, así como de la confianza del público en el orden establecido por el Estado que tiene por principio fundamental el de la unión de voluntades entre los españoles todos, manteniéndonos en la más férrea disciplina.

Se ha de elogiar la importante labor llevada a cabo por el señor Benjumea Burín al frente del Departamento, con una constancia y tenacidad enormes, sin alardes ni alharacas, sino calladamente y con obstinación por elevar nuestro nivel de vida económico.

A continuación reproducimos de nuestro colega «Ya» las siguientes declaraciones del ministro acerca de dicha operación.

—El ofrecimiento del Estado —comenzó diciendo el ministro— es generoso. Los mercados de valores tienen hoy una fluidez extraordinaria en todos los países, y no constituye problema alguno para el Estado hacer frente a estos vencimientos como el de las obligaciones del Tesoro. Claro es que estas obligaciones han de contemplarse siempre desde la altura y computar todos los intereses, resumidos, al fin y al cabo, en el interés común.

—La ley —argüimos nosotros— ofrece al tenedor una triple opción: consolidación, conversión o reembolso. ¿A qué obedece esta amplia posibilidad?

—En primer término, a la seguridad que el Estado tiene de la operación presentada y el estado de su Tesorería. No hay razón alguna para que el tenedor de obligaciones del Tesoro se incline por el reembolso. Precisamente el problema que se le presenta es el de la inversión, la demanda de fondos públicos supera con creces a la oferta; ustedes lo saben mejor que yo.

Descartado así el reembolso, quedaban dos soluciones: la consolidación y la conversión. Evidentemente, todo Estado tiende siempre a la consolidación, puesto que esto es generalmente el término obligado de sus emisiones. Pero las circunstancias aconsejan proceder con cautela y no introducir variaciones bruscas como las que se producirían en los mercados de capitales y en las Tesorerías de las grandes empresas con la eliminación total de las obligaciones del Tesoro. Parece oportuno, en bien de todos, conservar una masa que haga posible teóricamente la liquidez. Digo teóricamente, porque en la práctica hoy la demanda superabundante hace posible toda rápida realización. En realidad éste es un fenómeno de inflación, que todos los países sufren y que todos procuramos contener de un modo u otro. Por todo esto, el Estado deja libertad para que cada cual acomode su posición a las dos clases de Deudas que se ofrecen: o al amortizable al 3,50 por 100 y a cincuenta años, o a los nuevos Tesoros, al 2,75 por 100.

—¿Hay alguna previsión respecto al resultado?

—Como le he dicho, no me ofrece duda alguna el éxito de la operación. Incluso puede hacerse algún vaticinio respecto a la proporción de las cantidades que acudirán a la consolidación y las que optarán por la conversión. Es muy posible por las cifras que ahora se poseen, que aproximadamente se repartan los 4.465 millones de pesetas en partes iguales entre el nuevo Amortizable y los nuevos Tesoros.

—Dos son las condiciones de esta operación —observamos nosotros— que llaman más la atención: la reducción del tipo de interés de las obligaciones del Tesoro y la fijación del tipo de suscripción por debajo de la par. ¿Qué razones han influido en su fijación?

—Se han pensado mucho, como es natural, las características de la operación, y se ha tenido muy en cuenta la realidad misma de los mercados, aunque no sólo esta circunstancia, puesto que problemas como éstos no se pueden mirar uni-

teralmente. El estudio de los rendimientos líquidos que tienen actualmente los valores llevaría a conclusiones más extremas que las adoptadas por lo que respecta a una mayor reducción en los tipos de interés y en el mismo tipo de suscripción del Amortizable. Pero estimó conveniente no apurar todas las posibilidades, pensar en el futuro y evitar el forzamiento de una situación.

Y conste que no es desconfianza ni falta de atrevimiento. Allí tiene usted la última emisión de Deuda perpétua Interior. Al año de efectuada la emisión, ésta ha sido totalmente digerida, y en las Bolsas continúa la demanda, que no encuentra papel suficiente.

—Nos ha sorprendido —le decimos al señor ministro— el hecho de que no se aprovechara la oportunidad para ampliar la apelación al público. Creemos que esto significa que la Hacienda no necesita ahora nuevas aportaciones de Deuda.

—Efectivamente; ésta es la verdad. No tenemos necesidad alguna de nuevas emisiones. La situación de la Hacienda pública es altamente favorable. En el curso de los primeros ocho meses del año actual la recaudación ha aumentado en unos mil millones de pesetas. Puede decirse que todas las fuentes de ingresos denotan este año alza, y no hay razón para temer que el ritmo recaudatorio disminuya en lo que resta de año. Por lo que respecta a los ingresos no hay problema de ningún género; la situación es firme. Calcule usted lo que esto representa para el crédito público. No habrá por lo tanto, nuevas emisiones de Tesoro. Ahora se pondrá en circulación la Deuda creada para atender al desbloqueo (creada ya hace varios meses), por un importe de 1.500 millones de pesetas, en que quedarán canalizados los saldos desbloqueados. Yo calculo que de esta cantidad unos 500 millones repercutirá sobre los mercados, y con esto cesará la tensión de estos meses. También se procede ahora a la unificación externa de la Deuda amortizable convertida y unificada en 1939, respetando la dualidad de vencimientos entonces acordada. Se emiten carpetas provisionales y no los títulos definitivos, entre otras razones por falta de papel. Como la amortización no empezará hasta el año 1946, hay tiempo para hacer esos preparativos en las mejores condiciones materiales y fijar cuando llegue la hora, los cuadros que la realidad del momento indique.

Con lo dicho nos basta. Éxito seguro para la operación de consolidación y conversión; situación clara y sana del Tesoro público, que no necesita nuevas emisiones; aumento importantísimo en la recaudación, cuando todos los países se mueven en una escala infinita de emisiones y déficit. Como consecuencia, robustecimiento constante del crédito público.

Buen bagsje.

Nuevos avances alemanes en el Cáucaso

Sigue luchándose con ardor en las calles de Stalingrado; en el centro la infantería alemana ha tomado al asalto blocaos y manzanas de ca-

EL DIARIO DE AVILA

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLV. Número 13.525

PERIODICO DE LA TARDE

Lunes 28 de septiembre de 1942

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima. 16

Mínima. 9

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Habla RIBBENTROP al cumplirse el segundo aniversario del PACTO TRIPARTITO

«Alemania, Italia y Japón se han unido a vida y muerte y no depondrán las armas hasta que aseguren el porvenir de sus pueblos.»

BERLIN, 27.—El ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, ha dado, con motivo del segundo aniversario de la firma del pacto tripartito una recepción a la que asistieron los embajadores de Italia, del Japón, ministros húngaros, rumanos, croatas, búlgaros, eslovacos y demás personal diplomático de aquellos países en Alemania. Por parte de los alemanes estaba presente, entre otros, el mariscal Keitel.

Sentido y finalidad de la alianza

Después de saludar a los representantes de los países signatarios, el ministro alemán de Negocios Extranjeros pronunció una alocución en la que, en particular declaró: «Al concertar Alemania, Italia y el Japón, hace dos años, en Berlín, el pacto tripartito tuvieron sobre todo el propósito de dirigir una advertencia a los Estados Unidos de América para el caso en que el presidente Roosevelt y su camarilla belicista continuaran empujando al pueblo norteamericano, contra la voluntad de éste, a la guerra.

Se trataba de decirles con quién tendrían que habérselas en caso de guerra. Así, el sentido y la finalidad de la alianza eran puramente defensivos, es decir, que debían evitar que la guerra europea se transformara en contienda mundial mediante la participación norteamericana, y por ende, se prolongara, Roosevelt no tomó en cuenta esa advertencia. Con el fin de llegar a hechos consumados que eliminaran definitivamente cualquier posibilidad de solución pacífica, el Presidente de los Estados Unidos emprendió pronto abiertamente acciones de guerra. Durante más de un año soportaron en silencio las potencias del Tripartito provocaciones y actos de hostilidad, con la esperanza de que el buen sentido del pueblo norteamericano acabaría haciendo entrar en razón al presidente y a su camarilla. «La guerra, sin embargo —agregó von Ribbentrop— ha sido obra personal de Roosevelt, ya presidente y a su camarilla. «La guerra, que, al desearla, llegó el día en que formuló reivindicaciones que, fatalmente, habían de herir en su honor a la nación japonesa. Esto colmó la medida y el Japón asedió su golpe».

Después de referirse a las derrotas de la flota norteamericana en Pearl Harbour, y de la británica en aguas del Asia Oriental, el ministro hizo resaltar el hecho de que Alemania, Italia y el Japón se han unido, fieles al espíritu del pacto, a vida y a muerte, y han resuelto no deponer las armas hasta que queden asegurados de una vez para siempre el porvenir de sus pueblos y el nuevo

orden mundial exigido por éstos. Estas tres naciones se han dado cuenta de que su poderío y el de sus aliados constituye la agrupación más fuerte que jamás sirvió a una garantía firme de la realización de sus objetivos.

Los acontecimientos han confirmado aquel supuesto. A continuación para demostrar esta afirmación, recordó los hechos que se han sucedido desde el mes de diciembre último, es decir, la marcha triunfal de los japoneses en el Asia oriental hasta la conquista de un imperio mundial que hoy permite al ejército nipón «amenazar el corazón del Imperio británico: la India», y los grandes éxitos logrados por Alemania y sus aliados en los escenarios bélicos de Europa y África.

Situación difícil de la U. R. S. S. al terminar lo de Stalingrado

Llamó particularmente la atención el ministro sobre el espíritu heroico de las naciones que combaten en el frente Oriental y, especiente, sobre la batalla de Stalingrado, que encarnizadamente se libra desde hace varias semanas. «Todos políticos, militares y el pueblo entero de Alemania sabemos que en esta lucha se persiguen tres grandes objetivos; pero igualmente sabemos que en Stalingrado, como en todas partes, conseguirán la victoria el valor y el heroísmo de las tropas del Reich. Acaso sea más adelantada esta batalla el símbolo de la lucha por la libertad de Europa, ya que la conquista de esa ciudad, que es el centro más importante de las comunicaciones entre el norte y el sur de Rusia, y que domina la arteria principal de ese país, el Volga, ha de asestar a nuestro enemigo más peligroso un golpe del que jamás podrá rehacerse. El término de las operaciones militares aliadas en este año pondrá a la Unión Soviética en situación extremadamente difícil. Las pérdidas territoriales, hombres, bases de abastecimiento para la alimentación, de minerales, de materias primas de todas clases, de posibilidades industriales y de comunicaciones estratégicas son tales, que el coloso soviético se ve ahora privado de más de la mitad—y en las regiones importantes hasta de las dos terceras partes—de su fuerza. Desde el punto de vista territorial, las tropas aliadas han conquistado ya 1.600.000 kilómetros cuadrados. En la Rusia Europea, más de la mitad del territorio —la parte más importante—ha pasado a poder de las tropas alemanas.

RUSIA HA PERDIDO 90 MILLONES DE HABITANTES Y HA TENIDO 14 MILLONES.—Con estas pérdidas territoriales, la Unión Soviética ha perdido unos noventa millones de habitantes, y a este número hay que añadir catorce millones de bajas entre muertos, heridos y prisioneros, en las operaciones militares, de suerte que la Unión Soviética ha perdido en total, en números redondos, más de cien millones de hombres, que representan las dos terceras partes de su población europea y más de la mitad de su población total. La ocupación de Ucrania y de las regiones comprendidas entre el Donetz y el Don, y el Don y el Volga, así como la Crimea y ciertas partes del Cáucaso, ponen en manos de los alemanes los territorios más fértiles de la Unión Soviética y la priva

de las dos terceras partes de su trigo, su ganado y de casi toda su producción de azúcar».

En cuanto a las pérdidas de primeras materias vitales para la URSS el ministro de Negocios Extranjeros declaró que no son meros catastróficas, pues entre ellas figuran las de mineral de hierro y antracita, que representan del 60 al 75 por 100 de la producción total, y las de mineral de manganeso, que se elevan al 95 por 100, poniendo así en grave peligro la fabricación de aceros de calidad. Destacó especialmente el ministro el hecho de que la Unión Soviética se aproxima cada vez más al límite de su extenuación, tanto en lo que se refiere a las reservas humanas como al aprovisionamiento en materias primas y productos alimenticios. A todo esto hay que añadir un factor de importancia decisiva, y es que se encuentra gravemente amenazado el 90 por 100, aproximadamente, de la producción petrolífera de la Unión Soviética. Ya no es posible el transporte de petróleo del Cáucaso por el Volga, dominado por las fuerzas alemanas, ni por los caminos de hierro más importantes, y no hay que olvidar que un ejército moderno, lo mismo que la aviación, no pueden operar, se encuentran, por decirlo así, inválidos cuando carecen de ese producto. No puede abrigarse la más pequeña duda de que un país que ha sufrido pérdidas de esa importancia ha llegado al límite de su resistencia. Se ocupa a este respecto el ministro de Negocios Extranjeros de la ayuda material facilitada a la Unión Soviética por Inglaterra y los Estados Unidos, y expresa la certidumbre de que los anglosajones, con sus promesas, tratan solamente de que los soviets efectúen nuevos sacrificios. «Los soviets no se muestran muy satisfechos de esta actitud, ya que todos los convoyes que se envían a la URSS han sido hasta ahora casi totalmente destruidos y en el porvenir se continuará haciendo todo lo posible para que no pueda recibir más ayuda. El hecho de que la URSS no reciba la ayuda material prometida la ha obligado a exigir de un modo enérgico, un ataque de diversión por parte de los anglonorteamericanos. Churchill habló en Moscú de un «segundo frente», y a esto obedeció que se pusiera en escena el desembarco en Dieppe; pero las tropas alemanas se encuentran dispuestas y preparadas para hacer fracasar todas las tentativas de esta índole, que, en ningún caso—es inútil tratar de engañarse—, servirían para aliviar la situación de Rusia.

Alemania y sus aliados son en la actualidad tan fuertes, que los intentos de constituir un segundo, un tercero o cuarto frente no pueden en modo alguno evitar la parálisis de la Unión Soviética.

El problema de los transportes cada vez más difícil de resolver a los enemigos del Eje

A los éxitos obtenidos en Europa y en África en el curso del segundo año del pacto tripartito hay que añadir los éxitos gigantescos de las flotas y de la aviación de las potencias firmantes de aquel pacto en la lucha que sostienen en todos los mares del mundo. Declaró von Ribbentrop que tiene la convicción de que las potencias del pacto tripartito han hundido, en el curso del pasado año

el doble, y acaso más, del tonelaje comercial que los ingleses y norteamericanos han podido construir en ese período de tiempo. Las potencias del pacto se encuentran en condiciones de hundir cuantos barcos mercantes puedan construir sus enemigos.

«La cuestión de los transportes, lo mismo que la construcción de nuevos barcos, constituye forzosa-mente un problema cada vez más difícil de resolver, para nuestros enemigos, pues las potencias del pacto tripartito los llevan la delantera en la destrucción, y así continuarán mientras dure la guerra. Frente a los ciento noventa millones, en números redondos, de Inglaterra y Estados Unidos, entre los cuales se reclutan los obreros especializados de esos países y a los que hay que añadir los existentes, grandemente diezmados de la Unión Soviética, las potencias del pacto tripartito disponen de una reserva humana que se eleva, aproximadamente a unos cuatrocientos cincuenta millones de hombres. La proporción no puede ser más favorable a esas potencias.

En estas condiciones estamos autorizados a pensar que Italia, Alemania y Japón, que disponen de los más grandes centros industriales y de armamento del mundo y de la casi totalidad de los astilleros marítimos de Europa y Asia, no solamente han alcanzado el nivel de producción de guerra de sus adversarios sino que lo han sobrepasado. Además, la situación estratégica de las potencias del pacto tripartito está caracterizada por el hecho de que han conquistado en todas partes posiciones militares inexpugnables, meced a las cuales se hallan en condiciones, no solo de resistir al adversario, sino de tomar ellas mismas la iniciativa y arrojarle de otras posiciones.

En el Este, las fuerzas del Ejército alemán que allí combaten y las de sus aliados no dejarán respirar al adversario y continuarán asestando los golpes hasta que todo peligro de bochevización que e de eliminado para Europa, de una vez para siempre. En el Mediterráneo y en África, las formaciones germanoitalianas no dejarán tampoco momento de respiro a los ingleses. En el Oeste, nuevas fuerzas armadas ocupan desde la Noruega septentrional hasta la frontera española fuertes posiciones y los ejércitos concentrados en el «hinterland» se encuentran dispuestos a ahogar en su germen toda tentativa de desembarco.

La guerra aérea británica y el «bluff» norteamericano

En lo que se refiere a la guerra aérea contra la población civil, el porvenir nos dirá si esta invención «cuyo honor corresponde exclusivamente a Churchill», fué inspirada bien o mal. Cada bomba, cada hogar destruido y cada muerto, no hacen más que conseguir que el pueblo alemán esté cada vez más resuelto y decidido a devolver golpe por golpe y a lograr que Europa se vea libre para siempre de las acciones de la Gran Bretaña. Lo mismo piensan los demás pueblos de Europa. Mientras, el primer ministro inglés puede estar seguro de que se cuentan las bombas una a una y de que llegará el momento en que nos ocuparemos

(Continúa en 4.ª página)

Clausura del Primer Consejo Nacional de ex Cautivos

Presidieron el acto el gobernador de Barcelona, el marqués de la Valdavia, el alcalde de la ciudad y otras autoridades y jerarquías.

CONCLUSIONES

BARCELONA.—El I Consejo Nacional de Ex cautivos ha terminado brillantemente sus tareas en la solemne sesión de clausura. Presidió el acto el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y el delegado nacional de Ex cautivos y otras jerarquías y autoridades. En los estrados se hallaban los delegados provinciales que han tomado parte en las tareas del Consejo. Las demás representaciones de las delegaciones de Ex cautivos de toda España ocuparon el resto de los escaños del Salón de Ciento, que presentaba magnífico aspecto.

LAS CONCLUSIONES Acuerdos del Consejo

Abrió el acto el secretario general del primer Consejo de Ex cautivos, que dió lectura a las conclusiones en que se hallan resumidos los resultados de los trabajos del Consejo, y que son las siguientes:

Primera. El Consejo reafirma su fervor falangista considerando a los ex cautivos como uno de los pilares del Movimiento y ratifica su fe en los destinos de F. E. T. y de las J. O. N. S. y su lealtad al Jefe Nacional y Caudillo de España.

Segunda. Siendo José Antonio símbolo y ejemplo, formulamos el deseo de nuestra presencia e intervención directa en la Casa-Prisión José Antonio.

Tercera. Que los familiares de Caídos inscritos en las Delegaciones provinciales de Ex cautivos tengan un distintivo y un carnet acreditativo de su honrosa condición.

Cuarta. Estimar la consideración de Caído gloriosamente por Dios y por España al fallecido durante su cautiverio.

Quinta. Estudiar la implantación de una Caja de Pensiones para los familiares de Caídos y ex cautivos imposibilitados para el trabajo.

Sexta. Procurar la creación de una mutualidad de socorro para los afiliados a la organización nacional de Ex cautivos.

Séptima. La obligación primordial que representa atender a los huérfanos de nuestros gloriosos Caídos, impone la creación de una Obra Tutelar a base de la creación de colegios en diferentes provincias.

Octava. Que las plazas gratuitas que los colegios oficiales y centros tienen la obligación de proveer, según las disposiciones del ministerio de Educación Nacional, sean ocupadas por los becarios que designen las Delegaciones Provinciales de Ex cautivos.

Novena. Elevar a la superioridad diversas propuestas formuladas por el Consejo para arbitrar los medios económicos necesarios para las obras de asistencia de la Delegación Nacional.

Décima. Ampliar la condición de ex cautivo a los que nos precedieron en el cautiverio por la defensa

de los postulados de nuestro glorioso Movimiento.

Décimoprimer. En virtud de la ampliación concedida a los ex cautivos por la Causa nacional, se amplían determinados derechos de preferencia, de carácter honorífico y de trabajo.

Décimosegunda. Reglamentar las condiciones que han de reunir los ex cautivos y el régimen interno de la obra nacional.

Décimotercera. Interesar de la superioridad que el único certificado que acredite la condición de ex cautivo a todos los efectos legales sea expedido por las Delegaciones, Nacional de Ex cautivos y sus provinciales.

Décimocuarta. Como exposición de homenaje a los camaradas ex cautivos que han formado en las filas de la gloriosa División Azul, les concedemos carácter de preferencia en todos los beneficios que alcancen a los ex cautivos.

Décimoquinta. Expresamos nuestro deseo de crear una obra asistencial para los ex cautivos ancianos e inválidos.

A continuación, el camarada Gullón Walker, leyó los acuerdos del Consejo, aprobados por la Delegación Nacional, y que son:

Primero. Sustener una lámpara votiva en la basílica de Nuestra Señora de la Merced, cuya lámpara será adquirida por suscripción entre los ex cautivos de España.

Segundo. Entregar a Su Excelencia el Jefe del Estado el álbum firmado por todos los ex cautivos de España, en señal de homenaje y adhesión al Caudillo.

Tercero. Depositar cinco rosas simbólicas sobre la tumba del Fundador, en El Escorial en reiteración de nuestro homenaje y perpetuo recuerdo.

A continuación, el delegado nacional de Ex cautivos pronunció un discurso agradeciendo la hospitalidad de Barcelona.

Palabras del alcalde de Barcelona

El alcalde de Barcelona contestó al delegado nacional de Ex Cautivos en los términos siguientes:

«El Ayuntamiento de Barcelona se honra teniendo reunidos en este magnífico salón a las Delegaciones nacional y provinciales de las Hermandades de Ex Cautivos de España, con motivo del Consejo que han celebrado en nuestra capital. Vuestros sufrimientos, que fueron tan útiles a la Patria, y que, indudablemente, sirvieron para ganar la guerra, no pueden dejar de merecer la estimación, el respeto y la veneración de todos los españoles. Como alcalde, os doy la bienvenida a esta casa, y os aseguro que vuestras tribulaciones no nos son ajenas, sino, antes al contrario, las comprendemos y os acompañamos en vuestros sufrimientos y privaciones. En prueba del interés que ha despertado en nosotros

este Consejo, os anuncio que la Corporación municipal acordará en la sesión del próximo miércoles conceder un donativo de diez mil pesetas a la Hermandad de Ex Cautivos de Barcelona para contribuir al auxilio de las viudas y huérfanos de los que cayeron para siempre por Dios y por España».

El delegado nacional de Ex Cautivos contestó a las palabras del alcalde expresando la profunda gratitud de la Obra por el donativo anunciado.

Telegramas enviados a S. E. el Jefe del Estado y al ministro secretario del Partido

Seguidamente, leyó los telegramas enviados a S. E. el Jefe del Estado y al ministro secretario general del Partido, que dicen así: «Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado. Julio Muñoz Aguilar. Al clausurar sus tareas el I Consejo Nacional de Ex Cautivos dignate elevar a Su Excelencia nuestro orgullo de participar en el gran destino recobrador de España con obediencia y adhesión al Jefe Nacional de la Falange y Caudillo de nuestra Patria. ¡Arriba España! ¡Viva Franco!»

«Ministro secretario general del Partido, camarada José Luis de Arrese. Al clausurar el I Consejo Nacional de Ex Cautivos en solemne sesión, celebrada en Ayuntamiento, nos templamos en la religión del servicio y del sacrificio. Renovamos ante tu jerarquía la promesa de seguir aportando nuestro esfuerzo para el cumplimiento acervo y eterno de los principios universales de España recogidos por los veintiséis puntos de Falange Española Tradicionalista y de las JONS. ¡Arriba España!»

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento clausura el Consejo

Finalmente, el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento declaró clausurado el I Consejo Nacional de Ex Cautivos y cerró el solemne acto dando los gritos del Movimiento, contestados con gran entusiasmo por la numerosísima concurrencia.—Cifra.

El teniente general Saliquet visitó ayer el campamento de instrucción militar de La Granja

ANTE EL DESFILARON LOS MIL SEISCIENTOS ALUMNOS

LA GRANJA.—A las cinco y cuarto de la tarde llegaron al campamento de Robledo, enclavado a dos kilómetros y medio de esta ciudad, el capitán general de la primera región, don Andrés Saliquet y el general Rada, de la 13 división, con objeto de inspeccionar a los camaradas universitarios que cumplen el servicio militar acogidos a los beneficios del decreto que creó la Milicia Universitaria. Fueron recibidos por el jefe regional de la Milicia Universitaria, teniente coronel López Pando, y por el resto de los jefes y oficiales que dirigen este primer cursillo trimestral, que concluirá el próximo día 5 de octubre.

Los camaradas universitarios, durante más de hora y media, realizaron ejercicios de las armas en que sirven, que son: Infantería, Caballería, Artillería e Ingenieros. Al terminarse la inspección, os acampados, bajo las órdenes de sus jefes y oficiales, desfilaron en lucida e impresionante formación ante sus ilustres visitantes. El cuadro de mandos, a más de un comandante por cada arma, está constituido por 12 capitanes y 45 oficiales. Los camaradas universitarios de este primer cursillo son en total 1.600. Sufrirán examen escrito y práctico antes de volver a sus ciudades de origen convertidos en sergentos de complemento y antes de reanudar sus estudios en las Universidades y carreras especiales.

En ellas mismas, una vez por semana, recibirán de sus jefes militares lecciones teóricas durante el invierno. Después del verano próximo saldrán ya afebrados de complemento y aun tendrán que pasar durante el

verano siguiente otro trimestre en un cuartel del Ejército, terminado el cual les será entregado definitivamente su título de alféreces y su licencia militar.

Antes de abandonar el campamento, el capitán general de la primera región se congratuló ante el teniente coronel López Pando del inmejorable servicio y espíritu de los acampados y ordenó se hiciera llegar a éstos su felicitación en la orden del día. Poco después de su marcha, abandonó también el campamento de instrucción premilitar el general Rada.

La vida de los acampados durante el cursillo se ha amoldado por completo a las disciplinas militares. Hasta el día 1 de septiembre se han levantado a las seis de la mañana, y desde esta fecha media hora más tarde. El toque de silencio se da a las nueve de la noche. A cualquier hora del día pueden recibir la visita de sus familiares y diariamente reciben la correspondencia. Viven en tiendas de campaña.—(Cifra).

Organización Nacional de Ciegos Delegación de Avila

Repeo Municipal
Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 26 de septiembre de 1942:

- Premiado con 25 pesetas el número 356
- Premiados con 2'50 los números 056; 156; 256; 456; 556; 656 756; 856; 956

Torrón FOTOGRAFÓ

Ruta 7.—AVILA

GASOGENOS G. H. B. BILBAO

Próximo a recibirse un vagón de gasógenos para camiones y turismos informará de precios y condiciones el Representante

Carrero, San Millán, 4.
Teléfono 390.

MOTORES Y TRANSFORMADORES

nuevos. Existencia en todas potencias.

Elu-Maquinaria Eléctrica S. L.—Durango
SUCURSAL MADRID. Calle Mayor 44. Teléfono 25.083.

GANADEROS

Paja blanca de trigo empacada a 8,50 ptas. arropa sobre vagón estación Madrid. Pedidos en el

Sindicato Provincial de Ganadería

Herniados

Las consecuencias propias de su hernia mal cuidada las evitarán con el acreditado SUPER-OBTURADOR «HERNIUS» AUTOMÁTICO, gran consolidativo que sin molestias, tirantes, peso, ni presiones, retienen totalmente la hernia, sea cual sea la edad, sexo o profesión. Todos nuestros modelos se construyen científicamente bajo la más extremada prescripción facultativa.

VISITA EN AVILA: G. O. «HERNIUS» atenderá en Avila, el día 30 de septiembre, de 10 a 1, en el CONSULTORIO del doctor Sánchez León, Generalísimo, 13, bajo su prescripción.

CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico «HERNIUS». Ramba Cataluña, 34, pral. Barcelona. (Censura C. de Sanidad núm. 1626)

BARACHOL



contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.118

Datos concretos sobre la situación de la Hacienda

Mejora la recaudación y los aumentos contributivos se polarizan en los sectores beneficiados

No para dar una nota de alegre optimismo, sino sencillamente para que los españoles conozcan sumariamente el estado de la Hacienda pública logrado bajo la autoridad del Caudillo con el patriotismo de los contribuyentes y la austeridad de la administración, damos a continuación algunas cifras referentes a ingresos, gastos y cargas financieras:

	Millones pesetas
Recaudación tributaria total (sin contar ingresos procedentes de créditos o empréstitos) enero-agosto de 1942.....	4.972
Idem, idem en 1941.....	4.000
Mayor recaudación en los ocho meses de 1942.....	972
Pagos efectuados en dichos ocho meses correspondientes al Presupuesto ordinario 1942.....	3.985
Idem en 1941.....	3.915
Mayor importe de los pagos efectuados en 1942.....	70

No obstante haberse atendido las obligaciones presupuestarias de 1942 con esa mayor amplitud, la comparación de ingresos y pagos ordinarios en 1942 arroja un superavit de ... 987

Dicha cantidad ha sido invertida en la liquidación de atenciones de Presupuesto extraordinario, atrasos y transitorios. Los pagos correspondientes al Presupuesto extraordinario se han elevado en 1942 a..... 683

Dichos conceptos en 1941 sólo ascendieron a..... 623

Mayor importe de los pagos extraordinarios 1942.... 60

Las obligaciones transitorias y atrasos han sido reducidos considerablemente. En 1941 se elevaron a..... 879

En 1942 sólo han alcanzado la cifra de..... 691

Importa por tanto la reducción de este concepto de gastos..... 188

Por ello, la insuficiencia de la recaudación para atender al total de los pagos (ordinarios, extraordinarios, atrasos y transitorios) que se elevó en 1941 a... 1.417

ha mejorado en 1942, al reducirse a..... 387

Para las atenciones correspondientes a Deuda pública, Deuda del Tesoro y especiales se consignaron en el Presupuesto de 1936..... 1.019

Para las mismas atenciones en el Presupuesto de 1942..... 1.169

GANADEROS

Hemos recibido nuevas partidas de PULPA DE NARANJA, pienso excelente para vacas de leche, aumentando considerablemente su producción.

CAROZO, (hueso de aceituna molido), inmejorable alimento para cría y engorde de cerdos.

PARA AVICULTURA: Harina de pescado.—Harina de huesos.—Conchilla de ostras (triturada y molida).

En breve recibiremos GARROFA, (algarroba de árbol) triturada y molida. Dirigid los pedidos a FLORENTINO ZURDO S. A. AREVALO Y SANCHIDRIAN

«CIENTOS DE PLAZAS A OPOSICION!!
Auxiliares de Telégrafos y Auxiliares femeninos D. G. Seguridad PROGRAMAS GRATIS — «CONTESTACIONES» Dirigirse a ACADEMIA MURO — CORREO: 4 — MADRID

